

Sujet : marello laure demande : St Raphaël concession plage d'Arène Grosse
Date : Thu, 23 Mar 2023 19:29:13 +0100

Originaire de Fréjus et ayant vécu de nombreuses années sur Saint-Raphaël, je ne conçois pas que la plage de la tortue devienne privée empêchant le plus grand nombre des otoctones et touristes de profiter de ce site .

Il n'y a pas lieu de privatiser ce qui est du domaine public pour le profit et les loisirs du plus petit nombre

Profil : particulier

Nom : marello

Prénom : laure

Code postal : 13003

Ville : Marseille

Télécopie :